

横手市里見地区交流センター

〒013-0203 雄物川町東里字東里173-2 ☎ 0182-22-3201

秋の移動研修に行ってきました！



10月21日(火)、由利本荘市方面へ研修に行ってきました。

日本三大長谷観音の一つと言われている、長谷寺の綺麗に整備された境内から本堂に入ると、9m以上もある巨大菩薩『赤田の大仏』の大きさに驚き、感嘆の声を上げている参加者が多くいました。初めて訪れた方がほとんどで、食い入るように眺めていました。

昼食場所にもなった『木のおもちゃ館』は旧鮎川小学校を改造して作られた木育施設で、大人が行っても興味深い見学箇所が多くありました。ちょっと昔の貴重な民俗資料など、当時の人々のくらしがうかがえるものもあり懐かしくめぐりました。

秋雨の肌寒い日でしたが、皆さんのパワーで有意義な一日を過ごすことができました。



第11回

芸術文化祭 in 里見

みんなの作品展示会

●開催期間●

11月7日(金)～ 9日(日)

観覧時間／午前9時～午後4時 最終日は午後3時で終了します。

ご近所の方やお友だちとお誘い合わせの上、どうぞご来館ください。休憩コーナーを用意してお待ちしております。

里見地区 第15回スポーツフェスティバル グラウンドゴルフ大会開催



10月26日(日)、小雨がぱらつくあいにくの天気でしたが、第15回スフェスグラウンドゴルフ大会を開催しました。

今回は参加者がやや少なかったもののホールインワンが出て盛り上がったり、参加者同士の交流もあり秋の一日を楽しみました。

今年も 健康講座 **エアロエアロビック** 発表会に参加しました!

10月5日(日)、今年も山内地区交流センターを会場に開催された『エアロビック交流会2025』に【チームSATOMI】で参加し、笑顔いっぱいでの楽しんできました。



次は… 第16回 里見地区スポーツフェスティバル
スマイルボウリング大会 12月20日(土)

※詳細案内チラシは後日配布します。

つぶやき (編集後記)



10月に入り、熊の出没情報がテレビのニュースでも聞かない日がないくらい全国的に出ています。里見地区でも桑ノ木で目撃されたり、捕獲されたり。ほんとうに怖いです。いつどこで熊と出くわすかわかりませんので、日暮れが早くなり車の乗降時はもちろん、自宅に入る際など皆さんくれぐれも用心してください。